

Jahresbericht 2023

Liebe SNZ-Mitglieder und Vorstandskollegen
Geschätzte Gönner

Mit Freude präsentiere ich euch den Jahresbericht 2023 unseres Vereins. Dieser Bericht bietet einen umfassenden Überblick über unsere Aktivitäten, im vergangenen Jahr. Ich lade euch ein einen Blick zurückzuwerfen und die schönen Ereignisse des vergangenen Jahres zu betrachten.

7. Januar 2023, Neujahrsessen, Lauerz



Es erwartete uns eine spannende und abwechslungsreiche Führung in der mehrfach ausgezeichneten Distillerie Z'Graggen. Während des zweistündigen Rundgangs tauchten wir in die Welt der Spirituosen ein und hatten die Möglichkeit die am Lauerzersee hergestellten Destillate zu degustieren. Unsere Kehlen und Augen wurden mit exzellenten Spirituosen verwöhnt. Nach der Besichtigung haben wir uns zum Landgasthaus Bauernhof begeben. Dieses überzeugte nicht nur durch seine kulinarischen Fähigkeiten, sondern begeisterte auch durch die wunderschöne Aussicht.

4. Mai 2023 GV, O.Schärli GmbH, Pfaffnau



Othmar Schärli, langjähriger Gönner, gewährte uns mit einer Führung und den neusten Informationen einen Einblick in seine Produktion und Ausstellung.

Anschliessen um 17:00 Uhr führten wir mit den anwesenden Mitgliedern die ordentliche GV durch. Das Protokoll ist auf unserer Webseite unter [Jahresprogramm/GV-Protokolle](#) abgelegt. Den Tag haben wir bei einem feinen Nachtessen im Restaurant Sonne in Reiden abgeschlossen. An diesem Anlass haben 21 Mitglieder und Gönner teilgenommen.

15. Juni 2023 Holzschopfanlass, Forsthof Stalden, Obernau



Holz ist die Basis eines jeden Schreiners. In der Schweiz wird jährlich zirka 5 Mio m³ Holz geerntet. Arbeitsmethoden von früher, mit dem Beil und Handsäge, bis zu den Methoden von heute mit Motorsäge und Holzerntemaschine wurden demonstriert und könnten selber ausprobiert werden.

Nach getaner Arbeit genossen wir das Abendessen im Restaurant Obernau.

30. September 2023 Bau-Challenge, Campus Sursee



Das schweizweit einmalige Programm bietet kreative Disziplinen rund ums Bauen. Vom Geschicklichkeitstest mit dem Kleinbagger bis hin zum feuchtföhlichen Kanalisationsrohrbau. Ganz unter dem Motto: Gemeinsam Spass haben und dabei erst noch etwas ganz Neues ausprobieren. 13 1/2 SNZ-Mitglieder mit Anhang haben sich in 4 Gruppen gegeneinander gemessen.

Auch nach an diesem Anlass haben wir uns im Restaurant Campus Ristorino wieder gestärkt. Diesen Anlass hat Roland Stinimann organisiert.

26. Oktober 2023 Holzschopfanlass, Holz Bachmann, Rain



Sieben Mitglieder unseres Vereins unter der Organisation Simon Thaler besuchten die Firma Bachmann Holz in Rain. Bachmann Holz beeindruckte durch ihre hochwertigen Holzarten. Besonders wird auf die regionale Beschaffung des Rundholzes wert gelegt, was für Nachhaltigkeit und Unterstützung der lokalen Waldwirtschaft spricht.

Die Teilnehmer erhielten Einblicke in die Verarbeitung des Holzes und waren von der Vielfalt und Qualität der Produkte beeindruckt. Der Besuch war informativ und inspirierend. ...und wie fast immer ging es anschliessend zum Nachtessen.

Zum Abschluss

Ich möchte diese Gelegenheit nutzen, um euch, liebe Vorstandskollegen, allen meinen Dank für eure hervorragende Arbeit im vergangenen Jahr auszusprechen. Eure Ideen und euer Einsatz haben den Verein zu dem gemacht, was er heute ist.

Ich bin dankbar für die Zusammenarbeit mit einem so engagierten Team wie euch. Möge das kommende Jahr genauso erfolgreich sein wie das vergangene, und mögen wir weiterhin gemeinsam daran arbeiten, unseren Verein voranzubringen.

Ein spezieller Dank geht an alle unsere treuen Gönner, die unseren Verein finanziell unterstützen und natürlich immer herzlich willkommen sind bei unseren Anlässen. Ich bitte alle unsere Mitglieder, die Gönner bei ihren Geschäften zu berücksichtigen.

Erfreut haben mich auch die gut besuchten Anlässe. Dennoch würde ich mich freuen, wenn im Jahr 2024 die Beteiligung an den Veranstaltungen etwas erhöht werden könnte. Alle Mitglieder und Gönner sind herzlich eingeladen.

Der Präsident im Februar 2024
Stefan Portmann